

Natur in Mode

Die Schüler der Volksschule der Ursulinen halten seit dem Schulprojekt „Paradiesgarten“ mit der Künstlerin Anna Gerlitz die Natur wohl für noch anziehender. Alle Schulstufen arbeiteten gemeinsam daran, Baumkleider zu kreieren, Loch-Licht-Objekte herzustellen oder Klangspiele zu erzeugen, die schließlich im Garten als etwas andere Kunstobjekte aufgestellt wurden. Die Abschlusspräsentation von „Artist in Residence“ findet am 11. Juni um 14.30 Uhr bei den Ursulinen, Leonhardstraße 62, statt.



Kreative Schüler der VS Ursulinen erschaffen einen „Paradiesgarten“. KK